

NOTA INFORMATIVA

Las secciones sindicales abajo firmantes quieren manifestar su solidaridad con los cuatro policías locales de Ingenio expedientados recientemente *“por supuesta falta disciplinaria de enviar un informe al mismo Ayuntamiento donde trabajan”*.

El pasado 28 de febrero, una vez declarada la situación de alerta máxima por vientos y lluvia en la isla de Gran Canaria, suspendiéndose incluso cualquier actividad educativa o deportiva en varias islas del Archipiélago; los cuatro agentes, hoy expedientados, debido al temporal de viento y lluvia que hubo, se vieron desbordados por la sucesión de incidencias que tuvieron que afrontar en el turno de tarde- noche, sin la colaboración ni los medios adecuados.

Ante estas situaciones excepcionales, previstas de antemano, el Ayuntamiento debe poner en marcha un Plan de Emergencia, en los que han de intervenir además de Protección Civil, otros efectivos de diferentes servicios municipales.

El “delito” supuestamente cometido por estos policías, una vez resueltas todas las situaciones que le fueron sobrevenidas con la mayor profesionalidad, como por ejemplo la retirada de árboles caídos, al parecer fue comunicar a su superior jerárquico y ante esta Administración *“la falta de prevención y coordinación para solventar tales incidencias”*, con el único objetivo de prestar el mejor servicio a las vecinas y vecinos de Ingenio. Sorprendentemente, semanas más tarde los agentes son informados de la apertura de un expediente a instancia del Jefe de Policía y del Concejal Accidental de Seguridad D. Juan Rafael Caballero.

Desde estas secciones sindicales somos conscientes que el colectivo policial resulta **incómodo** para los dirigentes políticos porque ponen al descubierto algunas “vergüenzas” ante la ciudadanía por las deficiencias en su gestión. Y no podemos tolerar que se inventen una supuesta conducta indisciplinaria para dar un **“escarmiento”** a unos trabajadores que desarrollan sus funciones con una gran profesionalidad y total dedicación.

Por todo ello, reiteramos nuestro total y absoluto apoyo y solidaridad con los cuatro compañeros expedientados y decir con toda rotundidad que en esta ocasión no se van a encontrar solos.

